

❖ Beauty und Wellness

Kosmetische Anwendungen: Fruchtsäurepeeling

Die Ansprüche der Kunden/innen an eine moderne Kosmetikbehandlung sind höher geworden.

Fruchtsäurepeelings in der kosmetischen Anwendung haben eine stark regenerierende Wirkung. Sie regen die natürlichen Heilungsprozesse in der Haut an und verbessern dadurch deutlich ihr Erscheinungsbild.

Fruchtsäurebehandlungen sind häufig aus der Aknetherapie bekannt, und wirken auf die Haut je nach Konzentration mehr oder weniger stark schälend.

Durch den gezielten Einsatz von Fruchtsäuren erreichen wir:

- Reduzierung der Falten, Pigmentflecken
- Verfeinerung der Poren
- Beseitigung der Verhornung
- die Haut gewinnt an Strahlkraft und einer gesunden Erscheinung
- Erhöhung der Elastizität der Haut
- Anregung der hauteigene Kollagen- und Elastinproduktion

Teil I:

Theoretische Einführung

Teil II:

Anwendung der verschiedenen Peelingarten an den Probanden

Erstellung der Kurangebote und Empfehlung der Heimpflege

Dieses Seminar ist eine Weiterbildung für Kosmetike/rinnen, Heilpraktiker/innen eine hervorragende Unterstützung bei anspruchsvollen Behandlungsmethoden. Die Schulung findet in kleinen Gruppen statt.

Es fallen zusätzliche Materialkosten an.

Bitte bringen Sie Praxisbekleidung in Weiß (Hose und Shirt oder Kittel, 1x Laken 90x200 cm Weiß, 3x Handtuch ca. 50x90 Weiß, 2x Handtuch ca 30x50 Weiß, Mundschutzmaske mit).

Termin

So, 27.09.2026
10:00-18:00 Uhr

Preis

170,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Köln
Barbarossaplatz 4
50674 Köln
Tel. 0221-923 07 70

Seminarnummer

SSH50260426V7

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 02.02.2026

Dozent**Volkan Yıldırım**

Jg. 1983. Nach den Ausbildungen zum Physiotherapeuten und Massagetherapeuten für Gesundheitsprävention, Fitness und Wellness, spezialisierte sich Herr Yıldırım auf die medizinische Kosmetik, die sämtliche Methoden der ästhetischen Dermatologie umfasst. Des Weiteren ist er Dozent an einer Massageschule und bildet dort zukünftige Massagetherapeuten/innen aus. Zusätzlich ist er in verschiedenen Kosmetik- und Wellnesseinrichtungen tätig. Seit 2019 arbeitet er selbstständig als Experte für die medizinische und apparative Kosmetik und als Massagetherapeut. Seine Fachkenntnisse und Expertise im Bereich der medizinischen und ästhetischen Dermatologie gibt er nun seit 2022 als Dozent an den Paracelsus Schulen weiter.